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本 日 の 例 会

少年野球東西対抗戦
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

出席報告

司 会 比留間 重次 ＳＡＡ副委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 27名 84.85% な し

それでこそロータリー（ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

（鳥海 真一 出席委員）

（後藤 正次 会長）

（後藤 正次 会長）

○お客様

多摩分区ガバナー補佐 石井 作市 様

多摩分区幹事 秋間 武 様

会務報告 （後藤 正次 会長）

6月はロータリー親睦活動月間です。

○商工会より会長交代のお知らせを頂きました。

○納涼花火大会実行委員会開催

6月21日（水）15：00～

○伊奈平苑より20周年記念誌を頂きました。

来客紹介

卓話

『一年を振り返って』

後藤 正次 会長



昨年の12月にも、半期を振り返って主だった行事をま

とめましたが、今回もここまでの出来事を振り返って話

を進めたいと思います。

まず、クラブ夜間例会という形で１月12日に新年会が

あり、また、この他にも北多摩消防などの新年会があり

ました。1月31日から2月1日にかけては、地区大会に参加

しました。今年度は分区連絡会の間に会長会が開かれ、

これも私などには勉強になりました。

2月14日 分区連絡会、2月26，27日には親睦旅行があり

ました。3月に入りましては、菅生高校の卒業式、そして

会長会が開かれました。4月には新旧分区連絡会や、菅生

高校の入学式と続きました。昨年度に比べると今年度は

行事が少なく、5月・6月にはほとんど行事のない月間と

なりました。5月31日には地区のお別れ会があったのです

が、私は個人の事情により欠席させていただきました。

6月2日は会長会、ここでは親睦を兼ねたゴルフ会もあっ

たのですが、私は夜間の会長会のみ参加致しました。

一年を振り返り、この間、皆さんもそうですが、通常

例会に参加し、ここまで来たわけですが、私の仕事の業

界も今は大変厳しい中、多忙にここまでやって来たとい

うのが実感です。

私自身62歳になり、数年前から体の不調もあり、ゴルフ

も休んでいたりしたのですが、ここでまた、あの快感を

取り戻すよう、ゴルフにも参加して行きたいと思ってお

ります。

一年間を通じて痛切に感じたのは、皆さんの協力があっ

て、ここまでやって来れたという事です。実際に会長に

なってみると、決して自分だけが忙しい中で時間的な拘

束を受けているのではなく、会員の一人一人がこうして

時間を作って例会に参加する･･･等、クラブを支えている

のだなと痛感します。

また、痛感した事と言えば、全員クラブ協議会での会員

の発言の少なさです。例えば、炉辺会合や理事会では比

較的忌憚のない意見が出されても、全員クラブ協議会と

いう場では、発言がなくなってしまう事が大変に気にな

りました。

PETSなどでは会長はあまり積極的な発言は控えるべきだ

というような指導もあり、私自身、自制的になった面も

あります。しかし、会長がもっと指導的になるべきとい

う意見もあるのです。そういった現状を踏まえ、もっと

会員同士が自由な意見交換をできる場を作る事が大事だ

と思います。

当クラブでは、同好会というものが少ないのですが、こ

ういった機会をもっと増やす事が闊達な意見交換の契機

になると考えます。また、私自身は会長として個別の会

員から意見をいただき、また、私の方から個別の会員の

所に伺って話をする事も度々ありました。こうした事を

集約し、クラブ全体に反映する作業がもっと行えて指導

的になれたならば･･･と思い返すのが実感です。

何はともあれ、会員の皆さんの御協力あっての一年間

でした。来期以降は委員会毎の活動の他に、会員からも

話のあった先程のような同好会活動が積極的になされる

事を期待致します。そして私としては、今年一年の会長

職で得た経験を来期以降に活かしていければな･･･と思っ

ております。一年間、本当に有難うございました。

①青少年交換委員会 （峯岸 一郎 次年度副委員長）

次年度交換留学生の受入れにつき、ホストファミリー担当
者の会議が7月5日に行われます。宮崎恒夫会員・小野寺次

年度会長・石井源一郎会員・内野義久会員・網代雅男会員
の担当です。当日の会議は、16時よりセンチュリーハイアッ

トにて。14時に立川駅集合です。

②ご挨拶

石井ガバナー補佐、ならびに秋間分区幹事より、今年一年
間の協力について、お礼の御挨拶をいただきました。

※石井様・秋間様 一年間、大変お疲れ様でした。

委員会報告

石井作市様 秋間武様（東京秋川ＲＣ）一年間のご協力大変あ

りがとうございました。
後藤正次会長⇒石井ガバナー補佐、秋間幹事、1年間御指導有

りがとうございます。御苦労様でした。
石井賢司会員⇒石井ガバナー補佐、秋間分区幹事様、一年間ご

苦労様でした。これからもご指導宜しくお願い致します
内野均会員⇒前回例会にて妻の誕生日のお祝いをいただきあり

がとうございました。きれいなお花をいただき大変よろこんで
おりました。

内野義久会員⇒本日、早退いたします。

◆ 今回計 ２４，０００円 累 計 １，６９０，０００円

（田中 伸彦 親睦副委員長）ニコニコＢＯＸ

卓話 『一年を振り返って』

後藤 正次 会長

幹事報告

○東久留米ＲＣより35周年記念誌を頂きました。

（原田 友義 幹事）


